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За массовость 
в спорте

Физическая культура и спорт 
прочно вошли в быт советского 
народа, являются важным сред
ством коммунистического воспи
тания трудящихся. Физкультурные 
коллективы в нашей стране объ
единяют около 16 миллионов че- 

■^“ловек, занимающихся различны
ми видами спорта. Коммунисти- 
ческая партия и Советское пра
вительство создают все условия 
для неуклонного подъема физи
ческой культуры, всеми средства
ми помогают росту мастерства 
советских спортсменов.

Из года в год растут дости
жения физкультурников треста 
Свердловскпромстрой. Коллектив 
нашего добровольного спортивно
го общества, например, в 1954—55 
году завоевал шестой раз под
ряд первенство областного сове
та «Строитель» по лыжам и на
всегда закрепил за собой пере
ходящий приз—бронзовую скульп
туру. Лучшие лыжники треста 
тт. Короткая, Чернявских, Во
робьева, Мастио и другие пока
зали хорошие результаты.

В летний период успешно про
шла спартакиада по трем видам 
спорта: легкой атлетике, волей- 

л^болу, стрельбе из малокалиберной 
винтовки. В ней приняло участие 
около трехсот человек.

Участвуя в областных соревно
ваниях на первенство ДСО 
«Строитель» по велосипедному 
спорту, команда треста заняла 
первое место.

Впервые в этом летнем сезоне 
была организована секция народ
ной гребли, тем не менее спорт
смены секции в соревнованиях 
на первенство областного совета 
ДСО «Строитель» выиграли об
щее первое место.

Однако в деле развития физ
культуры и спорта у нас имеются 
большие недостатки. До сих пор 
мы не добились массовости физ
культурного движения. Спортом 
занимаются единицы. Серьезной 
помехой в этом деле является от
сутствие стадиона, спортивного 
зала, лыжной базы. Нет в доста
точной степени и спортивного ин
вентаря.

Заставляет желать много лучше
го рост рядов ДСО. На сегодня до- 

кровельное общество насчитывает 
лишь 312 человек. А ведь на на
ших стройках в большинстве ра
ботает молодежь!

Отстают такие виды спорта, 
как футбол, волейбол. Об этом 
свидетельствуют следующие фак
ты: наша футбольная команда, 
участвуя в финальных соревнова
ниях на первенство в спартакиа
де заводов города по второй 
группе, заняла четвертое место, 
а волейбольная—8 место. Эти 
серьезные недостатки—результат 
того, что председатель ДСО 
«Строитель» тов. Логинов и ин
структор физкультуры тов. Маль
цев слабо проявляют инициативу 
в работе.

Недостаточно контролирует 
деятельность спортивного общест
ва объединенный построечный ко
митет.

В 1956 году состоится Спарта
киада народов СССР. Эта спар
такиада должна явиться провер
кой состояния физкультурной и 
спортивной работы во всех спор
тивных обществах и должна спо
собствовать дальнейшему массо
вому развитию физической куль
туры и спорта, активизации и 
организационному укреплению 
коллективов физкультуры.

Долг молодежи треста—при
нять самое активное участие 
в спартакиаде. А для этого нужна 
деятельная подготовка. Необхо
димо оживить работу всех спор
тивных секций, вовлечь в них 
Как можно больше юношей и де
вушек, активизировать работу 
инструкторов-общественников.

Все силы—на выполнение

•" В счет шестой пятилетки —Значительных успехов в своей деятельности добился ( коллектив комбината производственных предприятий. Он ) выполнил пятилетний план за 4 года и 8 месяцев. >За эти годы увеличился выпуск отдельных видов про- с дукции. Так, если по железобетону в 1950 году он составлял С 4166 кубометров, то в 1955 году достиг 18 000 кубомет- ) ров, или в 4,3 раза больше. • )Почти в два раза против 1950 года увеличилось изго- ( товление строительной арматуры. Если в 1950 году ее бы- ) ло изготовлено 515 тонн, то в текущем году эта цифра вы- / росла до 1000 тонн. (Добыча песка на Еланском карьере увеличилась до ) 136,4 проц. 5Несмотря на то, что в эти годы в тресте вступил в с строй Шувакишский кирпичный завод и налажен выпуск ( кирпича, изготовление шлакоблочных камней также повы- силось до 128 проц, против 1950 года. ?В целом по комбинату валовая продукция в оптовых ( ценах составила 224 процента к отчетным данным 1950 ) года. < ц; /Сейчас коллектив КПП трудится, выпуская продукцию в ) счет плана шестой пятилетки. Став на трудовую вахту, по- С священную XX съезду КПСС, все предприятия стремятся ) работать еще лучше. Ф. РАДЬКО, ?
начальник планового отдела. (

План третьего квартала ! 
перевыполнен )Борясь за выполнение социалистических обязательств, ) принятых в честь XX съезда КПСС,-коллектив транспортной ) конторы треста успешно справился с выполнением плана С третьего квартала, освоив его на 105,5 проц. $План автомобильных перевозок по грузообороту выполнен / на 104 проц., по перевезенному тоннажу — на 106,4 проц. $ Выработка на мащино-день составила 121 проц., коэффи- у циент использования парка достиг 104 проц. )Группа шоферов в количестве 32 человек, благодаря бе- \ режному отношению и правильной эксплуатации, автомоби- > лей, достигла большого перепробега без капитального ре- / монта автомашин и представлена к денежной премии. сЗа увеличение норм пробега авторезины в текущем го- ) ду отмечены денежными премиями и другими видами по- ) ощрения более 80 человек. сЗа увеличение межремонтного пробега премированы ) опытные шоферы тт. Николаев, Бурдин, Шейко, Беринцев, ) Ковалев, Шуцкий, Килеба, Важенин и другие. За увеличе- с ние норм пробега авторезины лучшие показатели имеют тт. \ Горбачев, Симоненко, Брагин, Смирнов, Игнатиади, Шабуне- 5 вич, Рящин, Денисов и другие. Г. ГУРЬЕВ. /

По р о д н о

Сталинградская область. В этом году совхоз «Орошаемый» вырастил богатый урожай зерновых.На снимке: погрузка зерна на совхозном току для отправки на элеватор. , V।Фото А. Маклецова. Фотохроника ТАСС.

государственного плана

Встреча с новаторамиНедавно обкомом профсоюза рабочих строительства и Дворцом культуры имени Горького проведена интересная встреча маляров Свердловска с новаторами по обмену передовым опытом работы. На встрече участвовало около ста человек инженерно-технических работников и маляров нашего города. Они обменялись опытом своей работы и наметили конкретные пути по внедрению комплексной механизации' малярных работ.На встрече лучший маляр-новатор, бригадир комплексной бригады УНР № 774 Остап Петрович Бондаревский поделился опытом своей работы. Он рассказал, за счет каких мероприятий его бригада в составе 29 человек добивается высокой производи

тельности труда. Этому способствуют, главным образом, имеющаяся в УНР № 774 центральная механизированная колерная мастерская и организация спец- участка по малярным работам. После организации такого участка быстрее стали осваиваться имеющиеся на стройке механизмы: пистолеты-распылители и краскопульты с компрессорами, а также внедряется в производство механический шпатель.Па другой день на объектах строительства УНР № 774 был проведен показ передовых методов труда по малярным работам для маляров города.
К. РОСЛЭВ, 

начальник сектора 
труда и зарплаты.

Выполнение обязательств задерживаетсяВ конце сентября в стройуправлении № 755 проходило рабочее собрание, на котором коллектив решил своевременно под- 'готовить все объекты к зиме и взял соответствующее обязательство. Согласно «этого обязательства строители второго участка должны закончить кровлю 36- квартирного дома, утеплить перекрытия, навесить балконные двери и остеклить рамы. Сейчас на доме работает две бригады плотников, столяры, разнорабочие — в общей сложности 37 человек. Рабочий день их из-за отсутствия материалов не загружен. Наша бригада плотни

ков, например, ведет установку перегородок, но работы задерживаются: нет лаг, коробок для антресольных шкафов, фрамуг для санузлов и кухонь.В этом месяце запланировано настлать 10-00 кв. метров полов, на что требуется 50 кубометров шпунтовой доски. Между тем на 13 октября ничего не получено. Из 30 кубометров тонкомера привезено только восемь. На участке не имеется ни одной обрезной доски размером 40 мм.Руководителям треста нужно больше обращать внимания на наш участок. А, НАШИНСКИЙ, 
бригадир.

Уборка зерновых законченаУспешно закончились уборочные работы зерновых культур в тракторной бригаде К» 6, где бригадиром тов. Волков В. Ф. Эта бригада обслуживает поле,- водчеекую бригаду № 1 колхоза им. Маленкова. Неплохо, с перевыполнением норм выработки, поработали на уборке комбайнеры Бекетов А. А., Горбатовских А. Т. и другие, трактористы Гор

ностаев Г. Н., Бекетов И. А. Хорошо потрудились на отгрузке зерна от комбайнов шоферы Свердловской автороты тт. Мальков Г. и Воронин В.
О. КУТАС, 

агроном колхоза им. Маленкова. 
(Из :азеты «Сталинский при

зыв», Шарчинского района, Д31' 
тайского края).

й стране
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Расширяются посевные площади
АЛМА-АТА. Освоение целинных 

и залежных земель в Казахстане 
привело к резкому росту посев
ных площадей под зерновыми и 
техническими культурами. Доста
точно сказать, что уже в буду
щем году площади посева превы
сят в совхозах республики 11 
миллионов гектаров. Это почти в 
семь раз больше того, что засе
вали совхозы Казахстана два 
года назад.

-Быстро расширяются посевы

кукурузы. В 1960 году совхозы 
будут возделывать эту ценную 
культуру на площади в один мил
лион гектаров. Возникает острая 
необходимость в развитии семе
новодческой базы.

В связи с этим на базе суще
ствующих хозяйств в республике 
создано 89 но-вых семеноводче
ских совхозов, в том числе 231по 
производству гибридных семян 
кукурузы.

КАЗАХСТАНСКИЙ АСБЕСТ
-Г еологораз-ведчики Караган

динского геологического управле
ния закончили разведку место
рождения асбеста в горах Цен
трального Казахстана. До сих 
пор это полезное ископаемое до
бывалось только на Урале и в 
небольшом количестве на Север
ном Кавказе.

Известный казахский ученый 
академик К. И. Саптаев открыл 
асбест в Казахстане. Установле
но, что новое месторождение 
Ешкиольмесское является одним 
из* крупнейших в Советском Сою
зе.*'В ближайшее время это ме
сторождение вступит в промыш
ленную эксплуатацию.



Партийная жизнь
Учет и проверка—самое главное

Партийная организация ком
бината производственных пред
приятий насчитывает 15 комму
нистов. Среди них работники 
бетоно-арматурного завода, шла
коблочных мастерских, арматур- 
ного цеха, Еланского песчаного 
карьера.

Еогда меня избрали секрета
рем этой партийной организации, 
я решил пересмотреть партий
ные поручения, побеседовал с 
коммунистами, познакомился с 
каждым в отдельности, посове
товался, какое партийное по
ручение лучше дать тому или 
йному товарищу. После этого я 
подготовил вопрос на утвержде
ние партийного бюро, и 19 ап
реля все партийные поручения 
были утверждены. На бюро бы
ли приглашены все коммунисты, 
и вопрос решался в их присут
ствии.

коммунисту бригадиру бетон
щиков тов. Абайдулину было 
поручено вести агитационную 
работу на БАЗ № 2, тов. Бочар
никову—в арматурном цехе, тт. 
Гилеву, Мореву и Парушину—в 
общежитии № 11 в Зеленом го
родке, где проживают наши, ра
бочие, Горохову—на БАЗ Л; 1, 
тов. Цорохина избрана председа
телем цехового комитета шлако
блочных мастерских, и это было 
утверждено как партийное пору
чение.

(Главному инженеру тов. Рыч
кову и бригадиру бетонщиков 
тов. Хузееву было решено давать 
отдельные поручения.

Но мало утвердить список на 
бюро. Ведь за каждой фамилией 
стоит живой человек, а он, как 
известно, нуждается либо в по
мощи, либо в напоминании, а 
иногда и в том, чтобы с него 
строже спросили. А для того

чтобы сделать это и осуществ
лять повседневный контроль, 
нужен учет.

Я поступил таким образом: 
составил список коммунистов, 
рядом написал, кому какое по
ручение дано, затем на каждого 
составил отдельные листки по 
такой форме: фамилия, поруче
ние, а затем графа, какое пору
чение выполнил товарищ, если 
он проводил беседу или читку, 
то писал название темы, ставил 
дату и количество присутствую
щих людей.

У каждого коммуниста, кото
рый утвержден агитатором, 
имеется на руках специальный 
журнал, где он также отмечает, 
какого числа проведено то или 
иное мероприятие.

Я как секретарь стараюсь 
оказать посильную помощь ком
мунистам в лучшем выполнении 
ими поручений. Советую, какую 
использовать литературу, что 
прочесть рабочим из газеты и 
т. д. Часто присутствую сам на 
проводимых беседах и читках, 
после чего указываю агитаторам, 
как лучше и интереснее органи
зовать беседу.

Такая практика позволяет мне 
всегда быть в курсе дел на 
каждом предприятии, повседнев
но следить за ростом коммуни
стов. А надо сказать, что этот 
рост заметен.

Значительно повысился общий 
и культурный уровень коммуни
ста тов. Порохиной. Если рань
ше она часто сомневалась и бес
покоилась, как провести то или 
иное мероприятие, то сейчас и 
уверенности стало больше, и 
опыт появился. Много помогло 
ей и то, что недавно тов. Поро- 
хина была командирована по

строечным комитетом в Москву 
на курсы председателей цехко
мов.

Хорошо относятся к выполне
нию своих поручений тт. Абай- 
дулин, Рычков, Павлов, Бочар
ников, Горохов.

Однако этого нельзя сказать о 
тов. Гилеве. Будучи утвержден 
агитатором в общежитии № 11, 
тов. (Гилев забыл туда дорогу. 
Этот вопрос мы решили заслу
шать на заседании партийного 
бюро, где указали тов. Гилеву 
на его неправильное поведение 
и дали срок выправить поло
жение. В ближайшее время я 
проконтролирую, как же тов. 
Гилев претворяет в жизнь реше
ние партийного бюро.

На предстоящем на днях засе
дании партбюро мы заслушаем 
еще нескольких коммунистов о 
том, как они справляются с вы
полнением партпоручений.

(Рассказывая о практике по
стоянного контроля за выполне
нием коммунистами поручений, 
я должен отметить, что этот ме
тод, безусловно, приносит боль
шую пользу в улучшении партий
ной работы, активизирует комму
нистов. Это заметно хотя бы по 
проводимым партийным собра
ниям: коммунисты стали смелее 
выступать в прениях, больше 
вносить предложений, часто под
крепляют свои выступления и 
предложения материалами из га
зет и т. д.

Практику неустанного контро
ля за выполнением коммуниста
ми поручений мы будем продол
жать и дальше. Я уверен, что 
это дело принесет большую 
ПОЛЬЗУ.

В. ПОЗДНЯКОВ, 
секретарь партбюро КПП.

Выборы е ДОВМФ
(В октябре—ноябре 1955 года 

проходят отчетно-выборные со
брания цеховых, первичных, 
районных организаций ДОСААФ. 
В нашем тресте отчет и выборы 
в комитет ДОСААФ назначены 
на 28 октября.

В жизни и деятельности об
щества отчетно-выборная кампа
ния ■— важное событие. Она 
приводит к дальнейшему подъ
ему массовой оборонной работы, 
способствует росту рядов 
ДОСААФ. Отчеты и выборы иг
рают важную роль в улучшении 
всей внутриорганизационной ра
боты, направленной на воспита
ние членов оборонного общества 
в духе пламенного советского 
патриотизма, беззаветной пре
данности родной Коммунистиче
ской партии и социалистической 
Родине, готовности к ее защите.

Многие члены нашей первич
ной организации научились мет
ко стрелять, ходить на лыжах, 
управлять автомашиной, изучи
ли автомотор, парашют и др.

Например, члены общества 
Н. Горбачев, А. Трубинов изучили 
парашют, В. Гантимуров стал 
водителем, окончил курсы шофе
ров И. Решетников и т. д.

Растут цеховые организации 
ДОСААФ. Так, в транспортной 
конторе и на ДОКе они возросли 
в два раза. Но не везде поняли 
значение ДОСААФ. Еще не на 
всех участках треста созданы 
такие организации, а именно 
они отсутствуют в УНР 
№№ 774, 234. В этом повинны 
партийные, профсоюзные и ком
сомольские организации. Наша, 
задача состоит в том, чтобы соз-' 
дать организации там, где они 
не имеются, укрепить их, уве
личить рост рядов общества и 
выбрать в комитеты цеховых, 
участковых организаций ДОСААФ 
активных, работоспособных то
варищей.

А. ТОСКУЕВ, 
председатель комитета 

ДОСААФ треста.

Больше пиломатериалов нашим стройном

О ходе месячника смотра 
рационализаторской работы

Общие итоги месячника сбора 
и внедрения рационализаторских 
предложений, а также смотра 
рационализаторской работы на
ших УНР и хозяйств за первую 
половину месяца удовлетвори
тельны.

В период смотра поступило 62 
рацпредложения от 54 рациона
лизаторов, из них принято 30 
предложений, 3 — отклонено, 
29 — находится на рассмот
рении. Внедрено в производство 
22 рацпредложения. Общая сум
ма экономии от поступивших 
предложений составляет 1482 
тысячи рублей.

Лучших результатов по сбору 
предложений добился коллектив 
ремонтно-механического завода 
(директор тов. Шеманский, ин
женер БРПЗа тов. Иванов), где 
от 18 человек рационализаторов 
поступило 24 предложение, из 
них принято 14. Все принятые 
предложения внедрены, и годо
вая экономия от них составляет 
ЗвОО рублей.

Неплохо проходит месячник в 
комбинате производственных 
предприятий (инженер БРИЗа 
тов. Радько), где собрано 9 пред
ложений .и 7 из них принято с 
годовой экономией 40 тысяч 
рублей.

В УНР № 752 поступило 5 
предложений на общую сумму 
50 тысяч рублей.

На Шувакишском кирпичном 
заводе внесено 5 рацпредложе
ний, 4 из них принято и 2 
внедрено в производство. Годовой 
экономический эффект от посту
пивших предложений составляет 
24,8 тысячи рублей.

Неудовлетворительно проходит 
месячник в УНР №№ 774, 753, 
транспортной конторе и маши
нопрокатной базе (инженеры

БРИЗа тт. Осипов, Стариков, 
Сабо, Шабашкин), где поступи
ло небольшое количество пред
ложений, и во всех перечислен
ных организациях, кроме МИВ, 
они находятся на рассмотрении, 
чтб, конечно, не содействует 
развертыванию месячника и ак
тивизации рационализаторов.

Совершенно неудовлетвори
тельно проходит месячник в УНР 
№№ 234, 754 и 755. Et этих 
управлениях за период месячни
ка не поступило ни одного ра
ционализаторского предложения. 
Это явилось следствием того, что 
к важнейшему мероприятию — 
рационализации производства, 
снижению стоимости работ, ус
корению темпов строительства 
руководители УНР, в первую 
очередь главные инженеры тт. 
Глотов, Збыковский и начальник 
НТО УНР - № 234 тов. Никулин 
(кстати, последний является ру
ководителем (БРИЗа УНР № 234), 
подошли к этому делу формаль
но, без проведения массовой ра
боты среди инженерно-техниче
ских работников и новаторов 
производства, не оповестили ни
кого об условиях конкурса. Et 
этих стройуправлениях нет до
статочного количества плакатов, 
не проведено собраний изобрета
телей и рационализаторов, чем 
сорвано выполнение приказа 
главного инженера треста тов. 
Бушкова от 28 сентября 1955 
года.

Комиссии по изобретательству 
и рационализации при построй- 
комах и завкомах должны ока
зать действенную помощь в раз
вертывании массовой работы 
среди рабочих по привлечению 
их к работе по рационализации.

Руководителям и главным ин- 
ж&нерам УНР и хозяйств необхо-

димо, не теряя ни одного дня, 
организовать сбор и внедрение 
рационализаторских предложе
ний, провести собрания, выве
сить призывные лозунги, про
вести индивидуальные беседы с 
рационализаторами, ознакомить 
широкий круг работающих с 
темпами и «узкими» местами 
производства для внесения по 
ним рацпредложений.

Партийным ' организациям 
УНР и хозяйств нужно взять 
проведение месячника под неос
лабный контроль и оказать на 
местах необходимую помощь.

28 октября с. г. в большом 
зале Дворца культуры строителей 
им. Горького будет проведена 
конференция изобретателей и 
рационализаторов нашего треста, 
на которую приглашены новато
ры производства и рационализа
торы стройтреста № 3(3, строй
управлений треста № 93 и всех- 
субподрядных организаций Ми- 

1 нистерства строительства СШР, 
расположенных в Свердловске.

Наш трест является инициа
тором этой конференции, поэтому 

’ необходимо до 25 октября за- 
■ кончить подведение итогов ме- 
(сячника по организациям и 
(представить их в трест с тем, 
чтобы на конференции был 
оглашен приказ о премировании 
за лучшие рационализаторские 
предложения и за лучшую по
становку рационализаторской 
работы.

Дело чести нашего большого 
коллектива рационализаторов — 
добиться высоких показателей в 
работе по рационализации про
изводства и притти к конферен
ции с новыми успехами.

Н. ГУСЕВ, 
руководитель БРИЗа треста.

Лесопильное производство иг
рает важную роль в выполнении 
государственного плана не толь
ко деревообделочным комбинатом, 
но и всем нашим трестом. Какую 
бы отрасль стройки мы ни взя
ли, везде требуются пиломате
риалы.

Из года в год растет потреб
ность в пиломатериалах по на
шим строительным управлениям.

Лесопильное производство 
ДОКа хотя непрерывно увеличи
вает выпуск продукции, однако 
продолжает работать неудовле
творительно. По вине руководи
телей лесопильного цеха, при 
наличии сырья, лесопильщикам 
не было создано условий для 
высокопроизводительного труда, 
крайне плохо использовалось 
оборудование. В сентябре же 
план не был выполнен из-за 
отсутствия пиловочного леса. 
Этот вопрос руководителями ДОКа 
неоднократно ставился перед

заместителем управляющего тре
стом тов. Сидоровым, но до сих 
пор не решен.

В условиях, когда по всем 
строительным площадкам широ
ким фронтом ведутся строитель
ные работы, отставание лесо
пильного цеха из-за ненормаль
ной подачи леса с лесоучастков 
приводит к большому количеству 
простоя лесорам, следовательно, 
и к снижению выхода пиломате
риалов.

Коллектив ДОКа просит руко
водство треста, партийную и 
профсоюзную организации уде
лить серьезное внимание вопро
су снабжения лесом, чтобы дать 
нам возможность выполнить взя
тые социалистические обяза
тельства по выполнению годово
го плана к 21 декабря 1955 
года.

А. КУДРЯВЦЕВ, 
главный инженер ДОКа.

Нет заботы об оборудовании
(В новом арматурном цехе 

имеется хорошее оборудование, 
но, к сожалению, оно исполь
зуется неполностью.

Так, например, три станка 
Авакова по прокатке металла 
из-за отсутствия ручьевых 
шайб работают плохо, есть пред
положение, что они вот-вот оста
новятся совсем.

Ни главный механик треста 
тов. Давыдов, ни главный меха
ник КПП тов. Поздняков мер к

улучшению использования обору
дования не принимают.

Коллектив цеха упорно борет
ся за досрочное выполнение го
дового плана, за повышение 
производительности труда, за ус
пешное выполнение социалисти
ческих обязательств в честь 
XX съезда КПСС, однако плохая 
работа механизмов мешает ему в 
этом деле.

Н. ДОЛИНСКИЙ, 
начальник арматурного 

цеха.

ПО ВЫСТУПЛЕНИЯМ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ

„В отрыве от масс“
В нашей газете № 60 под та

ким заголовком было опубликова
но письмо. В нем рассказыва
лось об отсутствии агитационно- 
массовой работы среди рабочих 
УНР № 7:53, проживающих в 
общежитиях.

Секретарь партбюро УНР 
№ 753 тов. Скуратов сообщил, 
что помещенный в газете мате
риал обсуждался на заседании 
партийного бюро. Факты под
твердились. Сейчас в общежитии 
организован кружок по изучению 
текущей политики, имеются на
стольные игры—шашки, шахма
ты, домино, биллиард. Приобре
тается баян и струнный инстру

мент для организации кружков 
художественной самодеятельно
сти.

(Во второй половине октября 
руководители УНР и члены 
агитколлектива выступят перед 
трудящимися с докладами и бе
седами.

Партбюро обращается к управ
ляющему трестом тов. Лерману 
оказать помощь в организации 
красного уголка большей пло
щадью, так как имеющийся сей
час в квартале «А» красный 
уголок строителей не удовлетво
ряет по своему размеру—его пло
щадь всего 16 квадратных ме-
тров.
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